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Послания Нового Времени

Представьте, что вам дана возможность прожить свою жизнь еще раз с самого
начала. Прямо сейчас, в этот момент, мы можем отпустить свое прошлое – и
начать новую жизнь, вот именно так, как хочется: сразу набело!

Божественный дух Крайон открывает вам главный закон, который позволит
волшебным образом изменить вашу жизнь: сделать так, чтобы удача приходила
в нужный момент, чтобы вы всегда точно знали, какой выбор будет наилучшим,
и делали именно его, чтобы не тратили силы впустую на недостижимые цели, не
бились в закрытые двери. В результате вы будете делать то, что хочется,
любить, получать удовольствие, радоваться жизни!

Закон этот прост. Он в том, чтобы начать следовать Божественному Плану. Бог
всегда подсказывает вам лучший выбор и лучшее решение. Вопрос в том, как
услышать и понять эти подсказки.
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Божественным Планом для вас предусмотрено счастье

Делать то, что хочется, любить, радоваться, получать удовольствие от жизни?
Да, это возможно!

Представьте, что вам дана возможность прожить свою жизнь еще раз с самого
начала. До сих пор был черновик, а теперь можно переписать все набело.
Исправить все ошибки, скорректировать неудачные моменты, устранить все, что
не нравится, а лучшее сделать еще лучше.

Что бы вы изменили, а что оставили бы как есть? Если бы у вас тогда, на заре
вашей жизни, когда вы принимали первые важные решения, делали выбор,
определяющий вашу судьбу, были сегодняшние опыт и знания? Если бы вы тогда
были уже тем человеком, которым стали сейчас?

Конечно, есть прекрасная и вечная истина о том, что никогда не надо ни о чем
сожалеть, что жизнь сложилась так, как только она и могла сложиться, что
любой опыт важен и даже ошибки помогают нам в дальнейшем делать лучший
выбор. И все же у каждого из нас с течением жизни накапливается множество
«почему» и «а если бы…». Почему я встретил свое счастье так поздно? Почему в
ответственный момент я растерялся и не воспользовался выпавшим шансом?
Почему в моей жизни была затянувшаяся темная полоса, когда удача
отворачивалась от меня? А если бы я тогда не промолчал, а признался в любви?
А если бы я занялся любимым делом со школьной скамьи, не откладывая это до
сорока лет?

Кое-что могло бы сложиться и получше, не правда ли? Даже если все и так
неплохо. Даже если все в итоге сложилось замечательно и вы счастливы. Но
сколько на пути к этому было трудностей, неприятностей, неразрешимых
проблем, ошибочных решений и ненужных поступков… Разве не здорово было бы
всего этого избежать?



А давайте представим себе, что вот прямо сейчас, в этот момент, мы можем
отпустить свое прошлое – и начать новую жизнь, вот именно так, как хочется:
сразу набело! Без досадных ошибок и промахов, без потраченных впустую дней
и лет, без неудач, без тупиков, из которых, кажется, не выбраться. Судьба,
которая была у вас до сих пор – да, она не могла сложиться иначе, это правда.

Ее нужно просто принять без сожалений. Но вот выводы из прошлых ошибок
сделать просто необходимо. Чтобы дальше начать жить совсем иначе.

Например, сделать так, чтобы удача приходила в нужный момент и чтобы путь к
ней не лежал через беды и неудачи. Чтобы идти к своим целям ровной прямой
дорогой, не сбиваясь то и дело на бездорожье и не заходя в тупики. Чтобы
всегда точно знать, какой выбор будет наилучшим, и делать именно его. Чтобы
не тратить силы впустую на недостижимые цели, не биться в закрытые двери.
Встретить лучших друзей и самых близких людей, и чтобы отношения с ними
складывались как нельзя лучше. Чтобы все необходимое всегда было под рукой.
Чтобы даже из трудностей можно было извлекать пользу. Чтобы сложные
ситуации разрешались легко. А еще – делать то, что хочется, любить, получать
удовольствие, радоваться жизни!

Вы скажете – это фантастика, так не бывает? Но так должно быть, и так может
быть! Для этого надо просто начать жить по другим законам. Конечно, это не
так просто, если вся жизнь прожита иначе. Но попытаться стоит. Тем более, что
сейчас вы как никогда близки к успеху. Потому что времена изменились и на
Землю пришла такая энергия, которая как никогда раньше этому успеху
способствует.

Бог дает подсказки. Вы их слышите?

Что же это за законы, следуя которым мы можем волшебным образом изменить
свою жизнь? Собственно, закон всего один. Он в том, чтобы начать следовать
Божественному Плану.

Прежде чем вы родились на свет, в отношении вас уже существовал
Божественный План. Согласно ему ваша жизнь могла сложиться наилучшим
образом.



То есть Божественным Планом были предусмотрены для вас самые счастливые
варианты событий, самые благоприятные возможности и наилучшие решения
всех жизненных задач.

Но конечно же, была предусмотрена и такая возможность, что все пойдет не
совсем по плану или даже совсем не по плану.

Мы ведь не знаем этого плана, когда приходим на Землю! К тому же у нас есть
свободная воля, и мы вообще не обязаны следовать никаким планам – мы имеем
право жить как хотим!

В том и состоит наша задача на Земле, чтобы все же вспомнить о существовании
Божественного Плана. Или хотя бы догадаться о нем! Потому что мир вокруг нас
всеми силами подталкивает нас на этот путь. И вся Вселенная смотрит на нас с
надеждой, что мы все же вспомним и все же откроем в себе свои лучшие
возможности и придем к наилучшему из всех возможных варианту своей судьбы.

Судьба не предопределена. Вариантов в самом деле много. Какие мы выбираем –
зависит от нас.

Но как же найти подсказки, чтобы делать лучший выбор? Почему мы ошибаемся,
если есть план? Почему Бог не подсказывает нам его? В том-то и дело, что Бог
подсказывает. Вопрос в том, как нам услышать и понять эти подсказки.

Вот на эту тему мы и поговорим. Вам интересно? Тогда читайте дальше!

Знание, которое приходит без слов

Давайте поговорим об источнике информации, которая будет дана в этой книге.
Она получена путем ченнелинга от ангела по имени Крайон.



На первый взгляд может показаться, что это какие-то странные слова и, что
самое главное, они ничего не объясняют. Скорее всего, большинству наших
читателей и не требуются объяснения, так как они уже знакомы с другими
книгами Крайона.

А если вы ничего не знаете о Крайоне и взяли в руки эту книгу случайно, из
любопытства, или потому, что вас она чем-то привлекла? Не беспокойтесь, все
нормально. Ведь серию посланий Крайона можно начинать читать с любой
книги, в том числе и с этой. В мире Крайона нет никакой линейной
последовательности в подаче информации, так как сама эта информация по сути
своей не линейна, а многомерна. Это значит, «точку входа» в этот многомерный
объем информации можно найти в любом месте – на любой странице любой
книги.

То место, с которого вы начнете читать, и станет вашим собственным началом.
Значит, вам – конкретно вам – нужно именно такое начало. Это связано с тем,
что у каждого человека свой собственный путь и собственный способ движения
по пути. И Крайон, давая многомерные объемы информации, говорит со всеми
сразу – и с каждым в отдельности, отвечая именно вашим индивидуальным
запросам и отвечая именно на ваши вопросы.

И все же, если вы впервые взяли в руки книгу Крайона, вам, наверное, захочется
получить какие-то пояснения.

Сразу скажем: называя Крайона ангелом, мы не имеем в виду традиционные
религиозные представления об ангелах. В данном случае ангел – это вовсе не
существо, похожее на человека, только с крыльями. Ангел по имени Крайон – это
великая Божественная энергия, наделенная сознанием, мудростью и
бесконечной любовью по отношению к человечеству.

Верите вы в ангелов или нет – но наверняка знаете (или чувствуете), что
реальность не ограничивается материальным миром, что вы – это не только тело
и что ваше сознание способно подниматься до высших измерений реальности,
контактируя с некой преисполненной любви, чистой и прекрасной силой,
присутствие которой и внутри, и вокруг нас сейчас уже ощущает чуть ли не
большинство людей.



Эту силу традиционно называют Богом. А еще – Всевышним, Создателем,
Высшим Разумом, Творцом, Источником и множеством других имен, которые
тоже достаточно условны, потому что не отражают всей глубины реальности.

Но нам придется пользоваться этими весьма условными наименованиями – за
неимением других.

Итак, мы точно знаем, что существуют ангелы и существует Бог. Более того, мы
вступаем в контакт с этими силами и получаем от них информацию и ответы на
наши вопросы.

Это как раз и происходит посредством ченнелинга, и здесь опять требуется
пояснение: ченнелинг – это вовсе не голоса в голове, хотя многие люди именно
так и считают. На самом деле никаких голосов нет. В процессе ченнелинга
информация приходит без слов. Вы задаете вопрос – и понимаете, что знаете
ответ. Если вы хотите рассказать об этом еще кому-то, то переводите ответ в
слова. Это и называется ченнелингом.

Крайон вовсе не диктует свои послания! Он не вселяется в ченнелера, не
заменяет собой его разум, сознание и душу. Ченнелер не похож на одержимого,
который говорит не своим голосом. Ченнелинг скорее напоминает дружескую
беседу на равных.

Вы тоже можете получать нужное вам знание из Божественных источников. Эта
способность дана каждому человеку. Она естественна, мы ведь все вышли из
Божественного источника. С древнейших времен люди знали об этом. «Царство
Божие внутри нас» – помните? Бог внутри нас! Так почему же мы не пользуемся
его силой, его знанием, его возможностями, если он так близко? Если мы – часть
его, а он – часть нас?

Пора уже вспомнить о том, Кто Мы Есть, и начать использовать все возможности,
данные нам в соответствии с нашим Божественным происхождением.



Одиннадцать посланий Крайона помогут вам открыть доступ к необходимым
знаниям

Эта книга посвящена тому, как наладить связь с Богом внутри себя и начать
получать знание из Божественных источников. Знание, которое поможет всегда
принимать лучшие решения. Или просто оказываться в нужное время в нужном
месте. Ведь, когда мы запрашиваем знание из Божественного источника, вместе
со знанием приходит и помощь. В итоге в нашей жизни могут начать
происходить чудеса – вернее, то, что большинству людей покажется чудесами.
Ведь для тех, кто привык считать все происходящее с ними игрой слепого
случая, кто привык к неприятностям, чудо – это когда все вдруг начинает
складываться наилучшим образом.

На самом деле в нашей жизни все всегда должно складываться наилучшим
образом! Это норма. Как же далеко мы от нее отошли. Пора вернуться к тому
лучшему, что предназначено для нас теми силами, которые мы называем
высшими, но которые на самом деле совсем не так далеко – они всегда там же,
где и мы, и всегда готовы протянуть нам руку помощи, чтобы вывести из любой
трудной ситуации, проложить путь от тьмы – к свету, от хаоса – к порядку, от
чувства страха и беспомощности – к уверенному и спокойному управлению
собственной реальностью.

В этой книге 11 глав – 11 посланий Крайона, которые помогут вам открыть
доступ к источнику нужных вам знаний и ответов на ваши вопросы. Читать не
обязательно по порядку. Ваша «точка входа» может быть в любом месте любой
главы. Доверяйте вашей внутренней мудрости. Идите своим путем.

В каждой главе вы найдете упражнения, созданные в сотворчестве с Крайоном.
Они помогут вам на практике освоить все то, что вы узнаете из книги. Ведь это
знание не имеет смысла, если не применять его на практике.

Работать по книге можно в любом удобном для вас темпе.

Глава 1



Связь с Источником. Основы

Ваша жизнь меняется прямо сейчас

Крайон, как всегда, приветствует вас, дорогие! Мы с вами рядом сейчас – и не
только сейчас. На самом деле мы рядом всегда, потому что все мы с вами вместе
– члены единой Божественной семьи. Крайон, никогда не воплощавшийся в
качестве человека на Земле, и вы, выбравшие этот прекрасный и героический
путь – проживать жизнь за жизнью в материальном мире, – на самом деле
едины, на самом деле неразделимы. Потому что все мы есть часть прекрасного
Божественного целого, великой энергии любви.

И вы не можете перестать быть Теми, Кто Вы Есть, как бы глубоко ни
погружались в материальность. Вы не можете потерять связь с Источником этой
великой любви, потому что вы тоже часть этого Источника. Вы не можете
потерять связь с могуществом и силой, с истиной и мудростью,
принадлежащими Источнику. Вы можете забыть о том, что все это – ваше. Но это
не исчезает, не перестает быть вашим, даже когда вы забываете. И знаете, что
происходит сейчас? Вы вспоминаете. Это значит, вы становитесь другими,
новыми людьми. Это значит, меняется ваша жизнь – прямо сейчас.

Прошло время, когда вы думали, что ваша жизнь – хаос, нагромождение
случайностей. Вы можете считать, что ваша жизнь именно такой и была. Знаете,
почему она была такой? Потому что вы ее такой считали.

Мир подчиняется вашим мыслям, убеждениям, представлениям о нем. Так
проявляется ваше Божественное могущество.

Вы живете в том мире, который сами себе создаете своими мыслями. А еще –
своими намерениями. Это значит, мир поворачивается к вам той стороной,
которую вы намереваетесь увидеть. Если вы намереваетесь увидеть хаос и
череду случайностей – все это воплотится в вашей реальности. Если же вы
захотите увидеть закономерности, скрытый порядок и высший смысл всего



происходящего – мир повернется к вам своей гармоничной стороной. Той
стороной, на которой живет Бог, на которой обитает и ваше собственное
Божественное Я, ваш Дух, неразрывно связанный с Источником.

Любовь или страх? Ваш выбор!

«Крайон, но разве не существует объективной реальности? Разве все, что с нами
происходит, зависит от нас? И нет никаких внешних сил, которые влияют на нас
и на то, как мы живем?»

Я слышу ваши вопросы, дорогие. И вот что я вам отвечу: объективная реальность
существует. Это реальность Бога. Это реальность любви. Все в мире есть
энергия любви – вот в чем состоит объективная реальность. И вот в чем состоит
Божественная истина.

Все остальное – все, что не есть любовь, – не есть объективная реальность.

Вы догадываетесь, что живете в мире иллюзий? Что так называемая тьма
нереальна? Что реален лишь свет Бога – свет, являющийся любовью?

Планета Земля создана как игровая площадка и одновременно – лаборатория
для испытания энергий. Здесь созданы искусственные условия, где действуют
энергии, противоположные свету и любви Бога, – страх и тьма. Они не
настоящие. Но вы этого не помните, пока живете на Земле. Для вас здесь все
более чем реально.

Для чего это было сделано? Чтобы вы могли закалить энергии любви и света
Бога в этих непростых условиях. Чтобы вы могли проверить их силу и сделать их
еще сильнее и ярче. Ведь вы несете их в себе. Вы пришли на Землю, чтобы
принести сюда Божественные энергии. Просветлить Землю. Но для этого надо
не сдаться тьме и страху. Не дать им власти над собой. А они, эти ненастоящие,
иллюзорные энергии, пытаются захватить власть! И знаете почему? Потому что
вы, опасаясь их по-настоящему, делаете их сильнее. И в этом тоже проявляется
ваше могущество! Вы можете сделать любовь сильнее – но вы можете сделать и



страх сильнее. Все зависит от того, что вы выбираете.

Я говорю это для того, чтобы вы могли понять: является ли ваша жизнь светлой
и гармоничной или темной и страшной – зависит не от каких-то объективных
условий. Это зависит от того, какой выбор вы делаете. Вы выбираете вспомнить
свою связь с Источником любви – или забыть о ней и поддаться страху?
Заметьте, что вы делаете этот выбор не единожды и не дважды. Вы делаете его
буквально каждый миг.

В каком состоянии вы находитесь прямо сейчас? Тревожны, напуганы,
напряжены? Или умиротворены и жизнерадостны? Страх или любовь руководит
вами? От чего это зависит? Можете ли вы это изменить?

Когда вы в страхе и в различных его проявлениях (унынии, обиде,
враждебности, нетерпении, тревоге, раздражении) – вы теряете связь
с Источником. Невозможно быть одновременно в свете и во тьме! Невозможно
быть одновременно в страхе и в любви! Вы всегда выбираете только одну
сторону. Но позвольте вам напомнить: выбирая страх, вы выбираете иллюзорную
реальность, то есть – нечто ненастоящее, несуществующее. И тем самым
отказываетесь от истинной реальности – реальности Бога, реальности любви.

Ненастоящая реальность – это пустота. Там нет никаких законов. А там, где нет
законов, – там действуют хаос и череда случайностей. Вы понимаете, что
происходит? Вы говорите: «Почему Бог мне не помогает? Почему у меня все не
так, как надо? Почему меня никто не берет за руку и не ведет к свету?» Потому
что вы находитесь на противоположной стороне от Бога. Погружаясь в страх, вы
оказываетесь в ненастоящей реальности, в которую Бог не может прийти за
вами. Дайте Богу хоть один шанс, найдите в своей Душе хоть один луч света,
хоть один проблеск любви, направьте его Богу – и Бог протянет вам руку. И если
вы захотите, чтобы Бог вытащил вас из тьмы, – он сделает это. Но важно, чтобы
вы этого захотели и сделали первый шаг!

Божественный источник всегда с вами. Он никуда не исчезает, даже если вы
забываете о нем и утрачиваете с ним связь. Но вы можете в любой момент
вернуться к нему. И вы поймете, что Бог никогда не отворачивался от вас. Он
просто ждал, когда вы повернетесь к нему.



Восстанавливая связь с Божественным источником, вы оказываетесь на светлой
стороне реальности – точнее, в настоящей реальности, которая есть свет и
любовь. Вы оказываетесь в той реальности, где действуют законы гармонии. Где
нет случайностей, а есть закономерности. Где нет предопределенности, но есть
сила творчества и созидания. Где есть знание, как прийти к тому лучшему, чего
вы достойны. Где вы можете найти путеводную нить своей судьбы.

Вам даны бесценные инструменты. Не забывайте ими пользоваться!

Вы пришли в мир человеком со свободной волей. И с необходимой вам силой,
которой достаточно, чтобы выбрать самый благоприятный путь и идти по нему.

Вы пришли на Землю, неся в самих себе связь с Источником знаний и помощи на
вашем пути. Но представьте себе, что вы забываете пользоваться этими
бесценными инструментами. Вы похожи на туриста, который заблудился в лесу
темной ночью, забыв, что у него в рюкзаке есть действующий навигатор и
мощный фонарь, и не зная, что дорога, ведущая домой, проходит в нескольких
метрах от него.

Вспомните об этих инструментах! Преодолейте свое незнание и неверие.
Подумайте о том, что мир, возможно, устроен иначе, чем вы думали раньше и
чем вас учили в школе. Если вы были уверены в непогрешимости ваших прежних
знаний, то попробуйте просто обратиться к себе и спросить: «Это в самом деле
так? Мир устроен так, как я всегда думал? Истина в том, что жизнь
несправедлива, она – нагромождение случайностей? Мы вынуждены жить в
страхе, потому что не знаем и не можем узнать, что нас ждет завтра?»

Не думайте о том, к кому вы обращаете вопросы и не ищите логических
обоснований тому, что вы делаете. Просто вслушайтесь, вчувствуйтесь в себя. И
если вы не позволите логике и прежним привычкам в мышлении закрыть от себя
истину – вы почувствуете, что внутри вас в самом деле есть источник, из
которого может прийти знание. И ваши вопросы не уходят в пустоту. Они идут
туда, откуда могут прийти ответы.

И вы заметите, что ответы приходят. Они могут приходить разными путями. К
вам они придут тем путем, который наиболее приемлем для вас. Если вы



привыкли получать знание из книг и вам комфортен такой способ их получения –
вы узнаете ответ из книги. Если вам привычно времяпрепровождение у
телевизора – вы получите ответ из телепередачи. Если вы любите общаться и
разговаривать с разными людьми – вы получите ответ в разговоре, на вашем
пути просто встретится тот человек, кому вы доверяете и кто знает ответы на
ваши вопросы. Если вам нравится улавливать идеи прямо из воздуха – вы
получите их из воздуха: просто поймете, что вам известен ответ.

Это к вопросу о том, как приходят знания. Потому что мы знаем ваши вопросы:
«Хорошо, допустим, у меня есть связь с источником знаний, но ему же нельзя
позвонить по телефону, так как же я получу ответы?» Вы получите ответы
именно так, как вы можете их получить. Вам не придется осваивать какие-то
непонятные и чуждые вам способы получения этих ответов. Поэтому вам не
следует бояться «голосов в голове» или чего-то подобного. Этого не будет, если
вы только сами не захотите.

Ничего не произойдет против вашей воли! В этом проявляется мудрость Бога и
любовь Бога.

Что вы думаете о Боге?

Вы боитесь контакта с Источником, потому что видите в этом угрозу для себя?
Вам кажется, что это какая-то внешняя сила и чужая воля, которая подчинит
вас, заставит следовать правилам, совсем вам не подходящим, и будет
наказывать за их нарушение?

Эти ошибочные представления о Боге развеются как дым, когда вы осознаете,
что Бог не является внешней силой по отношению к вам. Бог внутри вас. Вы –
часть Бога, Бог – часть вас. Это единство, Божественное единство, в котором вы
пребываете. И это любовь, выше которой ничего нет.

Что вы думаете о Боге? Как вы относитесь к нему? А можете ли вы представить,
что ваши отношения с Богом – это самая нежная, искренняя и теплая дружба?
Можете ли вы представить, как берете Бога за руку? Как Бог держит вас в
объятиях? Как вы вместе с Богом, как с лучшим другом, который как никто
понимает и любит вас, идете по жизни, решаете свои каждодневные задачи,



справляетесь с трудностями? Какой была бы тогда ваша жизнь? Попробуйте
представить себе это!

А теперь попробуйте представить себе, каким вы должны стать, чтобы идти по
жизни за руку с Богом. Может, вы думаете, что должны стать совершенным,
идеальным, непогрешимым? Нет. Может, вам кажется, что Бог возьмет за руку
только немногих избранных? Нет. Может, вы считаете, что любовь Бога
необходимо заслужить какими-то невероятными подвигами? Нет! Чтобы идти по
жизни за руку с Богом, вам необходимо только одно: поверить, что это реально.
Избавиться от сомнений. Поверить в то, что вы, как и каждый человек, достойны
этого безо всяких условий.

Вам не нужно становиться идеальным героем. Бог любит вас таким, какой вы
есть. Бог возьмет вас за руку, если вы протянете руку. Больше ничего не надо! С
доверием протянуть открытую ладонь. Вы можете сделать это?

Все изменится.

Вы почувствуете умиротворение, покой и любовь, которая спасает и защищает,
просветляет и вдохновляет. Вы почувствуете, как Бог говорит вам: «Все в
порядке. Не бойся. Все будет хорошо». Вы почувствуете, как уверенная и
любящая рука ведет вас сквозь все препоны к тому, что будет лучшим для вас.

А еще вы почувствуете, что вовсе не являетесь слепцом, который идет за
поводырем.

Бог слышит ваши желания и знает вашу волю. Бог учитывает именно ваши
потребности. Он знает все о вас. Он знает, что вы любите, а что – нет.

Бог старается сделать так, чтобы в вашей жизни было как можно больше того,
что вы любите, и как можно меньше того, что вы не любите.

А если даже случается иначе, если вам приходится делать то, что вы не
любите, – значит, это тоже в конечном итоге пойдет вам на пользу, и Богу об
этом тоже известно.



Путеводная нить судьбы в ваших руках

Вы понимаете, о чем мы говорим? О новом способе жизни. Представьте себе:
бывает жизнь по расчету – а бывает жизнь по любви. Да-да, и вам прекрасно
известно это! Самое интересное, что многие люди думают, что можно все
рассчитать, предусмотреть каждый шаг и в итоге получить любовь. Но так не
бывает. Любовь нельзя рассчитать. Для любви нужны доверие и открытое
сердце. Любовь идет не от рассудка. Любовь – результат сотрудничества разума
и сердца. Сотрудничество разума и сердца дает в итоге мудрость. Мудрость –
это не то, к чему можно прийти путем холодного расчета и логических
умозаключений. Мудрость приходит из высших источников, когда вы открыты
им, даже если не знаете заранее, к чему в итоге придете.

Жить, руководствуясь высшей мудростью, – это все равно что держать в руке
один конец путеводной нити, не видя, куда она ведет и где заканчивается.
Впереди туман, нить скрывается где-то за горизонтом… Но она испускает
золотое сияние – свет любви. И вы доверяете этому свету, вы чувствуете в нем
правду. И потому вы идете за ним, даже не зная, куда он ведет. Вот что такое –
жизнь по любви.

Если вы держите в руках нить, сияющую светом любви, то она приведет вас к
любви и только к любви. И везде вас по дороге будет сопровождать любовь,
ведь вы держите ее в руках!

Человек, живущий по расчету, скажет: «Ну нет, я не знаю, что это такое и куда
меня это приведет, выберу-ка я дорогу понадежнее». Но он выберет то, что
только кажется ему надежным. Он выберет дорогу, на которой все известно
заранее – так ему представляется – и на которой, как он думает, успех
гарантирован. Но он не знает, как устроен мир на самом деле! Он не знает, что
без путеводной нити любви попадет только на призрачную, ненастоящую
дорогу. И она может просто рассыпаться в прах под его ногами. И привести его
совсем не туда, куда он хотел прийти.

Золотая путеводная нить – это ваша внутренняя мудрость, которая исходит из
Божественного источника. Эта золотая нить уже в ваших руках. Вам не нужно ее



искать. Она ваша. И в вашей воле решать – воспользоваться ею на своем пути
или выбрать то, что кажется надежнее. Никто не ограничивает вашу волю! Вам
дано право свободного выбора. Бог не навязывает вам своей заботы. Но он
всегда рядом и всегда готов дать вам помощь и заботу, если только вы захотите
принять эти дары от него.

Конец ознакомительного фрагмента.
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